

Die Aufgaben eines Abschnittskommandanten umfasst neben den Besuchen bei verschiedenen Veranstaltungen, Wehrversammlungen, Abschnitts- und Bezirksbesprechungen auch die Durchführung der jährlichen Abschnittsübung.

Die diesjährige Abschnitts-Übung fand in der Ortschaft Gollrad statt. Angenommen wurde ein Wohnhausbrand mit eingeschlossenen Personen. Unter Schwerem Atemschutz wurden die verletzten Personen gerettet. Insgesamt nahmen 50 Mann mit 8 Fahrzeugen an dieser Übung teil. Ebenso war das Rote Kreuz Mariazell eingesetzt. Verantwortlich für diese Ausbildungseinheit zeigte sich die Freiwillige Feuerwehr Gollrad.

ABI Schager dankte dem Wehrkommandanten HBI Schrittwieser für die Vorbereitungsarbeiten sowie bei allen FeuerwehrkameradInnen für die Teilnahme an dieser Abschnittsübung.

Übungsbeobachter waren die Bürgermeister Michel Wallmann aus Gußwerk und Josef Kuss aus Mariazell, die die Abschnittsübung sehr positiv bewertet haben.



Beim Wildoner Radmarathon fuhren 6 Mann u. 1 Frau der Freiwilligen Feuerwehr Gußwerk in den verschiedenen Klassen mit



Das Abschnittseissschießen fand 2011 in Weichselboden statt. Sieger wurde die Freiwillige Feuerwehr Weichselboden.



Sehr geehrte FeuerwehrkameradInnen als Abschnittskommandant bedanke ich mich für Eure Unterstützung und gute Zusammenarbeit im abgelaufenen Berichtsjahr sehr herzlich und darf auch für das Jahr 2012 um eure Mitarbeit bitten.